
Protokoll Elternbeiratssitzung 13.Juni 2019 

Anwesend:  

seitens der Gemeinde: Herr Bläsner, Frau Kühne, Herr Timmermann 

seitens Schule: Christian Nadeborn als Vertreter EB Schule 

seitens Hort: Christin Nikisch, Beate Sindermann, Grit Drechsel, Frau Marx, Frau Wenzel 

 

Folgende Punkte standen seitens der Elternbeiräte Hort auf der Agenda: 

- Stand Ausschreibung WLAN Schule 

17.06.19 Ausschreibung WLAN wird veröffentlicht, Ende 08.07.19 

12.07.19 Vergabevorschlag 

15.07.19 Herr Timmermann vergibt den Auftrag WLAN Umbau 

Ab 01.08.19 kann dann der Umbau voraussichtlich starten (Durchbrüche, Verkabelungen, 

AccessPoints aufhängen) 

Es werden alle Klassenzimmer, der Werkraum, die Bibliothek mit WLAN ausgestattet 

In der cw 34/2019 direkt nach den Ferien muss das Medienkonzept Schule in den Punkten 

Hardwarebedarf fertig sein Frau Kay/Herr Büchner 

Danach kann die Ausschreibung 2 Klassensätze Laptops starten inkl. Techn. Support für Updates etc. 

Beginn der Nutzung dann ab Ende September möglich, danach kann der Umbau des Hortzimmers 

starten 

- Planung Umbau Hortzimmer mit Fertigstellungsterminen 

Umbau und Installationen mit Trittschall des Fußbodens (aufgrund der Kindergartenräume unter 

dem Hortzimmer) – Beginn im Oktober 

Mitte Oktober in den Ferien soll die Kletterwand mit Fallmatten kommen, Bestellung kann Frau Marx 

so auslösen mit der Gemeinde, Budgets sind da 

Für den Trittschall kann es eine Förderung geben, Christian Nadeborn reicht Unterlagen dazu an 

Herrn Bläsner weiter 

Trittschall war nicht im Haushalt geplant, Malerarbeiten etc. mit EUR 2000 im Plan enthalten  

Verein Landkinder eV hat angeboten, wenn es Finanzierungslücken gibt, dann können Spenden, 

Gelder gesammelt werden zB. Jahrmarkt Dürrröhrsdorf – Bedarf dann zeitnah an den Verein Christin 

Nikisch stellen 

- Stand Jugendamt Erhöhung der Kinderzahl mit erweiterter Fläche Hort 

Mündliche Zusage zur Erhöhung auf 185 Kinder mit der Planung der vergrößerten Betreueungsfläche 

(WLAN Zimmer) 

Aufnahme der 7 vakanten Kinder wurde seitens der Gemeinde zugesagt 

- DEKRA Prüfung Spielplatz Unterlagen und Begehungstermin 

Durch Herrn Bläsner angefragt, Termin noch nicht bekannt 



- Bereitstellung der Arbeitsmittel für Schulhofputz am 28.06.2019 (Absprache Jäckel/Nikisch) 

Mülleimer wurde geliefert 

Farbe, Pinsel für Holzhaus 

Frau Matschulla ist 16.30 Uhr zur Schlüsselübergabe da 

In der Küche werden Snacks seitens des Hortes hingestellt zur Verpflegung der Helfer 

Geplant ist der Hofputz als Unkraut jäten, kehren, streichen 

- Spielgerät nach Baywobau Spende, Planung, Fertigstellungstermin 

Das Spielgerät ist bestellt, kann im Bereich des Volleyballfeldes aufgebaut werden 

Herr Timmermann ist an der Baywobau dran bzgl. der öffentlichen Zusage der Spende öffentlcher 

Spielplatz 10.000 EUR im Gemeinderat und SZ Artikel – 6000 EUR sind noch nicht eingegangen! 

- Volleyballfeld auf Rollrasen - wie ist dies dann zukünftig gedacht 

Rasenfläche wächst gut an, kann aber derzeit nicht von den Kindern genutzt werden, um die 

Grasnarbe zu schonen 

Volleyballfeld benötigt dann einen neuen Platz, am Besten mit Sand 

Rasenfläche zur Ruhefläche umgestalten mit Bänken etc. 

Wo bleibt dann der Bolzbereich für die Kinder? 

Hier fehlt es noch an einem Konzept 

- Sonnensegel 

Es wurden 2 neue Sonnensegel bestellt. 

1 Segel wird über dem Sandkasten angebracht, gewünschte und geplante Vergößerung des 

Sandkastens ist eingeplant 

1 Segel kommt über den Sitzbereich auch für Frühstück z.B. – eine Säule ist im Bereich des Rollrasens. 

Säulen des Sonnensegels bleiben fast alle dann stehen, Fachfirma installiert diese  

Es wurde angeregt den Verantwortlichen für Auf- und Abbau seitens der Gemeinde zu diesem Termin 

hinzuzuziehen, um die Übergabe gewährleisten zu können, dass es in der Zukunft immer klar ist, was 

ist zu tun und wie 

- Punkt unter Ausschluß der „Öffentlichkeit“ – Thematik Ausgrenzung von Kindern beim Spielen in 

der Klasse 2 Frau Matschulla 

Am Dienstag 18.06.2019 gibt es ein Gespräch mit den Eltern, der betroffenen Kinder und dem Hort 

Frau Marx hat einen Termin vor den Sommerferien bei dem Verein Civilcourage angefragt, der ab 

dem neuen Schuljahr sowieso geplant in die dann 3. Klassen gehen sollte 

Mobbing ist Stand heute nicht bemerkt worden, es handelt sich um Abgrenzungen und 

Neuordnungen in der Gruppe selbst 

 

Der Elternbeirat 


